
Ata da Décima Segunda Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 03 de 

maio de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Ofício n° 104/2021, do Executivo Municipal em resposta ao 

Legislativo; do Ofício n° 109/2021, do Executivo Municipal que encaminha o Projeto 

de Lei 020/2021; do Projeto n° 020/2021, do Executivo Municipal; do Projeto de 

Resolução n° 002/2021, do Legislativo municipal; do Parecer Conjuntivo n° 

04/2021, das Comissões de Justiça e Redação e Educação, Saúde e Assistência 

Social; do Parecer Conjuntivo n° 01/2021, das Comissões de Justiça e Redação e 

Obras e Serviços Públicos; do Requerimento n° 001/2021, do Vereador Joel Bathke; 

dos Requerimentos n° 004/2021, n° 005/2021 e n° 006/2021 do Vereador Ernani 

Bubniak; do Requerimento n° 008/2021, do Vereador Jocemir Favaro; do 

Requerimento n° 011/2021, do Vereador Nélio José Chiquito; do Requerimento n° 

007/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolki Poletto e os Requerimentos Verbais 

do Vereador Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação 

do Parecer Conjuntivo n° 04/2021, que recomenda a aprovação do Projeto de Lei n° 

018/2021. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei n° 018/2021, do Executivo Municipal, cuja sumula dispõe 

sobre as alterações das Metas 09, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 18 e 20 e acrescenta novas 

diretrizes e estratégia ao anexo único da Lei Municipal n° 866, de 21 de maio de 2015 

– Plano Municipal de Educação de Balsa Nova. Colocado em votação foi aprovado 

por unanimidade.  Única discussão e votação do Parecer Conjuntivo n° 01/2021, que 

recomenda a aprovação do Projeto de Lei n°019/2021. Colocado em votação foi 

aprovado por unanimidade. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei 

n°019/2021, do Executivo Municipal, cuja sumula regulamenta no âmbito do Município 

de Balsa Nova/PR a Lei Federal n° 13.913, de 25 de novembro de 2019, que altera a 

Lei Federal n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979, para assegurar o direito de 



permanência de edificações na faixa não edificável contigua às faixas de domínio 

público de rodovias e para possibilitar a redução da extensão dessa faixa não 

edificável por Lei Municipal ou Distrital, conforme especifica. Colocado em votação foi 

aprovado por unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento n° 

001/2021, do Vereador Joel Bathke, que solicita medidas urgentes por parte do 

Município para o rebaixamento do bueiro na Rua Alberto Lichinovski, ao lado da 

estação de bombeamento de esgoto da Sanepar. Colocado em votação foi aprovado 

por unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento n° 004/2021, do 

Vereador Ernani Bubniak, que solicita a Secretaria de Meio Ambiente em parceria com 

o Governo Estadual a possibilidade de disponibilizar estrutura e local para descarte 

de pilhas, baterias e lâmpadas de mercúrio. Colocado em votação foi aprovado por 

unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento n° 005/2021, do Vereador 

Ernani Bubniak, que solicita limpeza e construção de um muro em um imóvel (terreno 

baldio) de propriedade do Município, localizado entre a Escola Municipal Padre 

Boleslau Liana e a Rua Projetada Evaldo Bathke, no Moradias Purunã. Colocado em 

votação foi aprovado por unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento 

n° 006/2021, do Vereador Ernani Bubniak, que solicita providência referente ao mau 

cheiro nas proximidades da central de tratamento de esgoto sanitário na sede do 

Município. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Única discussão e 

votação do Requerimento n° 008/2021, do Vereador Jocemir Favaro, que solicita 

alteração nas placas que proíbe a circulação de caminhões acima de 10 toneladas no 

centro da cidade, para placas que permitam a circulação de caminhões para carga e 

descarga e caminhões vazios que pesem mais de 10 toneladas. Colocado em votação 

foi aprovado por unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento n° 

011/2021, do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita uma travessia elevada na Rua 

Francisco Manuel da Cruz n° 327 em frente à Escola Genêsis. Colocado em votação 

foi aprovado por unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento n° 

007/2021 do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita a continuação 

na ampliação do Cemitério Municipal do Bugre. Colocado em votação foi aprovado 

por unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento Verbal do Vereador 

Jocemir Favaro, que solicita o aumento nas tubulações de um bueiro na Rua Joana 

Kupka Garrett, na entrada do CTG em São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi 

aprovado por unanimidade. Única discussão e votação do Requerimento Verbal do 

Vereador Jocemir Favaro, que solicita que o Executivo envie a relação de documento 



necessário para que uma empresa privada consiga adotar praças e parques públicos 

para revitalização e manutenção. O Requerimento não foi votado, pois o Vereador 

Nélio José Chiquito relatou que já conversou com o Executivo, o qual já está tomando 

as devidas providências para que seja criado um Projeto de Lei.   Nas EXPLICAÇÕES 

o Vereador Jocemir Favaro fez uma reivindicação às respostas do Executivo em 

relação aos requerimentos de solicitação de lombadas, os quais as respostas são 

negativas em razão da legislação de transito, e sugeriu que sejam retiradas as 

lombadas irregulares o Vereador também agradeceu a Rodonorte pela instalação de 

placas sinalizadoras na trincheira do São Luiz do Purunã.  Nada mais havendo o 

Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 10 de maio de 2021, 

as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a 

presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos 

demais vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na 

Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 


